

Le CHU Mohammed VI s'engage dans la formation médicale en Afrique

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-07-23 01:18:41 - Vu sur pharmacie.ma

Un accord de partenariat vient d'être signé par le Centre hospitalier universitaire de Marrakech portant création d'un centre de cardiologie en République démocratique du Congo et formation de son personnel médical et paramédical dans les spécialités de la chirurgie cardiaque, de l'anesthésie et de la réanimation. Ce projet entre dans le cadre d'une convention de coopération scellée entre le Centre hospitalier universitaire (CHU) Mohammed VI de Marrakech et l'Organisation mondiale des médecins transcontinentaux (OMMT).

Ce partenariat prévoit aussi la création d'un centre de cardiologie en République démocratique du Congo (RDC), dont le financement sera assuré par l'OMMT.

Le CHU de Marrakech aura en charge la formation de 25 personnes du personnel médical et paramédical dans les spécialités de la chirurgie cardiaque, de l'anesthésie et de la réanimation.